



Avis aux médias

Skatepark

Dégradation d'une fresque réalisée par les jeunes de Payerne : un acte regrettable et irrespectueux

La Ville de Payerne déplore avec une grande tristesse la dégradation survenue ce week-end au skatepark. Une fresque réalisée récemment par un groupe de jeunes locaux, dans le cadre d'un projet d'embellissement et de cohésion sociale, a été saccagée par des tags.

Cette œuvre, fruit de l'engagement créatif de nos jeunes, visait à embellir un lieu fréquenté et apprécié de toutes et tous, en valorisant l'expression artistique. Ce geste, loin d'être anodin, heurte profondément notre communauté et les efforts mis en œuvre pour renforcer le vivre ensemble tout en pénalisant les utilisateur·rices respectueux·ses des lieux et les dégâts qui se chiffrent déjà à plusieurs milliers de francs.

La Municipalité condamne fermement cet acte d'incivisme et rappelle que des sanctions sévères seront prises à l'encontre des auteur·rices. Une plainte a été déposée et une enquête est en cours afin d'identifier les responsables.

Nous tenons à réaffirmer notre soutien aux jeunes artistes impliqué·es dans ce projet et notre détermination à restaurer cette fresque dans les plus brefs délais. La Municipalité reste engagée à soutenir des initiatives positives, favorisant la créativité et le respect de l'espace public.

La Municipalité

Payerne, le 10 septembre 2024

Contact :

Damien Wirths
Chef de service population
Ville de Payerne
026 662 66 71 – 079 528 43 55
communication@payerne.ch